

"Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

In dieser Ausgabe möchten wir über die weiteren Bergparaden vom Dezember berichten.

Das dritte Adventswochenende war natürlich vom Weihnachtsmarkt in unserem Heimatort geprägt.

Die Eröffnung am Sonnabend fand traditionell mit einer kleinen Bergparade statt.

Der Bergmännische Musikverein begleite den Umzug musikalisch mit alt bewährter Bergmannsmusik.

Nach der Eröffnung des Weihnachtsmarktes durch die Bürgermeisterin Frau Franzl, spielten die Musikanten auf der Bühne des Marktes für die Besucher weihnachtliche Weisen.



BMV Weihnachtsmarktkonzert Ehrenfriedersdorf

Am Sonntag des 3. Advents waren es zwei Bergparaden, an denen wir uns beteiligten. Traditionell begann 14:00 Uhr in Marienberg die Parade mit 468 Bergleuten und Musikern. Zum Abschlusszeremonie spielten unter der Leitung des Landesbergmusikdirektors Jens Bretschneider der Landesbergmusikkorps Sachsen (aus Schneeberg), Bergkapelle Pobershau, Musikkorps der Stadt Olbernhau, Bergkapelle Seifen und der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf. Beim Ausmarsch der Trachtenträger und Musikanten wird der Ehrenfriedersdorfer Bergmarsch von Richard Oehme gespielt und dies erfolgte bei allen Bergparaden in gleicher Weise.

Anschließend ging es mit dem Bus nach Löbnitz, wo 17:00 Uhr mit 458 Habiträgern und Bergmusikanten aus 19 Vereinen des Sächsischen Landesverbandes der Bergmanns-, Hütten-, und Knappenvereine die „Große Bergparade“ stattfand. Den feierlichen Ausklang gestalteten der Landesbergmusikkorps Sachsen (aus Schneeberg), Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf, Bergmusikkorps „Glück Auf“ Oelsnitz und die Hüttenkapelle Oederan.



BMV in Löbnitz

Klassisch gestaltete sich der 4. Advent mit der Abschlussbergparade des Sächsischen Landesverbandes in Annaberg-Buchholz. Etwa 1100 Trachtenträger, im bergmännischen Habit zeigten eindrucksvoll das bergmännische Brauchtum. Mehr als 20.000 Gäste säumten die Straßen. Es waren alle Musikkorps und Bergkapellen, die in den letzten vier Wochenenden die Bergparaden begleiteten, mit angetreten.

Das große Abschlusszeremoniell, mit drei Musikkorps und sechs Kapellen, an der St. Annenkirche war natürlich der Höhepunkt der Paradesaison 2018.

Aber damit war für den BMV Ehrenfriedersdorf noch lange nicht Schluss, denn die Berggrabebrüderschaft Ehrenfriedersdorf e.V. veranstaltet althergebracht am 24.12. sowie am 26.12. auf dem Sauberg die Mettenschicht. Die Musiker begleiteten die Bergleute und Besucher bis auf dem Sauberg und im Kultursaal erklangen Lieder zum Weihnachtsfest.

Liebe Leser, nun möchten wir endgültig die Weihnachtszeit 2018 beenden. Wer die Ausgabe Januar sowie die heutige gelesen hat, wird sicherlich bemerkt haben, dass für den BMV Ehrenfriedersdorf mit seinen 28 Musikanten, der Dezember eine große Herausforderung war, welcher wir uns im guten Sinne der erzgebirgischen Tradition immer wieder gerne stellen.

Bis zum nächsten Mal

Der Vorstand